



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

INTERIOR Y POLICÍA
DIRECCIÓN GENERAL DE MIGRACIÓN

Santo Domingo D.N.
12 de julio del 2024.

NOTA DE PRENSA

Dirección General de Migración advierte sobre videos viejos que resurgen como nuevos

En su momento la DGM corrigió, aplicó sanciones y canceló agentes que se ven las filmicas.

Santo Domingo. _ En las últimas semanas circulan en las redes sociales videos antiguos de agentes e inspectores de la Dirección General de Migración (DGM) en acciones no propias de la institución y contrario a las directrices de su director General Venancio Alcántara, que ocurrieron hace más de 6 meses atrás. Ahora lo colocan como si se tratara de situaciones recientes.

La DGM ve con preocupación que la difusión de esas grabaciones haya sorprendido a muchos, incluso a respetados medios de comunicación y programas de investigación que se han hecho eco de la información como si se tratara de algo sucedido en la actualidad.

Migración advierte a la ciudadanía a no dejarse sorprender y verificar antes de reenviar y difundir un video si se trata del presente o el pasado.

En últimas filmicas pasadas que se han vuelto a divulgar en una de ellas se ven extranjeros pasando de un camión a otro en Higüey, hecho sucedido hace más de seis meses. Otro de un agente caminando con una extranjera hace más 8 meses y la foto de un baucher con el pago a una persona que no trabaja en la DGM sucedida hace 5 meses. Todos esos malos actos tuvieron respuesta y se sacaron de la institución a quienes cometieron esas faltas.

Migración siempre atenderá las denuncias responsables donde haya hechos evidentes y con pruebas, no permitirá las malas acciones y advierte a la ciudadanía no dejarse sorprender.

Por: Dirección de Comunicaciones